

Le Pakistan décerne à Fidel Castro sa plus haute distinction à titre posthume



La Havane, 28 avril, (RHC).- Le gouvernement du Pakistan a décerné à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, sa plus haute distinction à titre posthume.

Au cours d'une cérémonie organisée à La Havane, l'ambassadeur du Pakistan à Cuba, Kamran Shafi, a remis l'ordre Nishan-e-Pakistan à Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères.

«Fidel Castro Ruz est un icône de la résistance à l'impérialisme et au néocolonialisme. Il a introduit de nouvelles méthodes de progrès, de développement et de transformation sociale.

Bien que sous la pression des sanctions économiques, il a accordé la priorité à la santé et à l'éducation gratuites, ce qui constitue un modèle pour les pays en voie de développement.

Sous sa direction, les indicateurs de développement humain de la santé, la biotechnologie et l'éducation à Cuba ont augmenté de façon considérable. Le modèle cubain d'attention primaire constitue en ce

moment un exemple pour beaucoup de nations du monde.

Moyennant la prémisse «Cuba offre ce qu'elle a et non ce qu'elle a en trop, Fidel a ouvert le cœur de Cuba au monde et a obtenu que ce pays soit aimé de centaines de millions de personnes dépourvues au monde. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/161024-le-pakistan-decerne-a-fidel-castro-sa-plus-haute-distinction-a-titre-posthume>



Radio Habana Cuba